

Grußwort des Vorsitzenden Spiele im NTB

Ein herzliches Willkommen im Namen des Landesspielausschusses den Spielern der AK 45, die vom 02. bis 03. März 2013 in der Gemeinde Wardenburg in der Sporthalle Am Querkanal um die Norddeutschen Meisterschaften im Faustball wetteifern werden. Und der herzliche Willkommensgruß gilt selbstverständlich auch den Trainern/innen, den Begleitern/innen, den Schiedsrichtern/innen, Fans und hoffentlich zahlreichen Besuchern dieses sportlichen Leckerbissens im Landkreis Oldenburg.

Wieder einmal wurde ein Verein im Land Oldenburg mit der ehrenvollen Aufgabe betraut, eine Meisterschaft zu organisieren. Insider wissen längst, dass der SV Moslesfehn eine Top-Adresse für derartige Aufgaben ist. So kann als sicher gelten, dass die Rahmenbedingungen für diese Norddeutschen Meisterschaften meisterlich sein werden. Bleibt den Sportlern und Sportlerinnen zu wünschen, dass sie diesen Rahmen mit ihren Spielen auch meisterlich ausfüllen und Ihre Qualifizierung zur Deutschen Meisterschaft nach **Berlin** zum Berliner TS am 23. und 24. März schaffen.

Allen Beteiligten wünschen wir den erhofften Erfolg und einen angenehmen Aufenthalt im Landkreis Oldenburg in der Gemeinde Wardenburg

Wir wünschen den Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern eine glückliche Hand bei ihrer verantwortungsvollen Aufgabe.

Allen, die bei der Vorbereitung und Durchführung dieser Veranstaltung mitwirken, gilt unser herzlicher Dank. Was wäre unser Sport ohne die zahllosen ehrenamtlichen selbstlos tätigen Helferinnen und Helfer?

A. v. d. Pütten

Arnold von der Pütten
Vorsitzender Spiele
im NTB

